

# *Le président élu du Mexique propose le futur chef de la diplomatie de son pays*

---



Mexico, 6 juillet (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a effectué la première désignation d'un membre de son cabinet.

En effet, il a proposé Marcelo Ebrard comme le futur secrétaire aux Affaires étrangères du Mexique.

Andrés Manuel López Obrador a signalé qu'Ebrard remplacera l'ex-ambassadeur Héctor Vasconcelos qui a gagné un siège au Sénat et qui se concentrera sur le travail législatif.

Le chef de la diplomatie mexicaine désigné se chargera de préparer la réunion qu'aura le nouveau président avec le secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, le 13 juillet prochain.



**Radio Habana Cuba**